



Graduation de notre frère Adela Wolfgang Kouamé

Le Samedi 6 mai 2023, après trois années d'études à Dayton, notre frère Adela Wolfgang Kouamé, du District de Côte d'Ivoire, a été gradué en master de sciences de l'éducation à l'université de Dayton. C'est une grande joie pour le District, la Région de France et toute la Société de Marie. Une petite réception a été organisée pour fêter notre frère Adela ainsi qu'un autre frère de la Province des Etats-Unis, Leno Ceballos, gradué lui aussi ce premier week-end de mai. Leno est venu sur Antony pendant six mois pour parfaire son français, de décembre 2021 à mai 2022. Il sera l'an prochain professeur de français au lycée Chaminade de Saint-Louis.

Écoutons le frère Tom Giardino qui a pris la parole lors de cette réception pour remercier Adela de ces trois années à Dayton.



Bonjour à tous,



Au nom des communautés marianistes de "Chambers Street" et de "Stonemill-Kiefaber", je veux souhaiter à chacun d'entre vous la bienvenue. Comme vous le savez, le frère Adela est membre de la communauté marianiste de Stonemill-Kiefaber et le frère Leno de la communauté de Chambers Street.

Oui, merci d'être venus, d'autant plus qu'il pleuvait très fort ce matin. Et si j'ai bien compris la culture africaine, la pluie est une bénédiction. Nous voilà donc bénis par votre présence et par la pluie.

Adela fait partie de notre communauté depuis trois ans et pendant ses études, il n'a pas manqué de subir la pression propre à toutes études universitaires. Mais l'une des choses les plus importantes que je puisse dire d'Adéla, c'est qu'il est un Frère qui est un étudiant et pas simplement un étudiant qui se trouve être un Frère. Ce n'était pas un chemin facile à parcourir.

Je ne dis pas cela simplement pour le mettre en valeur, mais cela montre vraiment le type de maturité et de clarté qu'Adela a sur la globalité de sa vocation, qui inclut bien sûr le fait d'être un étudiant sérieux pour le bien de la mission.

Il a toujours fait partie intégrante de notre communauté, et de manière heureuse. Il a prononcé des homélies bien conçues lors de l'eucharistie communautaire, il est un chef créatif, en particulier lorsqu'il prépare des crêpes, et, bien sûr, comme un bon marianiste, il a accompli sa part de travaux ménagers. Il est clair pour nous qu'Adela s'est concentrée sur ce qu'il attendait de ses études, sur les raisons pour lesquelles il voulait les suivre et sur ce qu'il devait faire pour atteindre ses objectifs. Et il l'a fait. Hier, **il a obtenu un mastère en sciences de l'éducation et un certificat d'études supérieures en gestion et animation des associations à but non lucratif**. Il a déjà eu à mettre en œuvre ce qu'il a appris, ou plutôt les enseignements qu'il en a tirés, et je crois pouvoir dire qu'il se réjouit par avance de la façon dont il pourra les utiliser à l'avenir.



Dans tout cela, la générosité d'Adela est évidente. S'il trouvait un ordinateur, un écran ou des livres d'occasion, il connaissait toujours des personnes, souvent des immigrants arrivés à Dayton, qui en avaient besoin. Et dans ce domaine, la liste des exemples serait longue à faire. Sa générosité fraternelle s'est manifestée de manière particulière par l'attention qu'il a portée au père Bert Buby lorsqu'il était membre de notre communauté, puis lorsque ce dernier a dû rejoindre la communauté en centre de soins. Encore aujourd'hui, Adela ne manque d'aller lui rendre visite régulièrement.

Nous savions qu'Adela aimait les membres de sa famille en Côte d'Ivoire, à Columbus et à Baltimore. Il leur rendait souvent visite aux Etats-Unis et en profitait pour se détendre de ses études et pour manger de la "vraie" nourriture ! Et il a été heureux de nous les faire connaître.

Adela est une personne très relationnelle en bon marianiste. Il s'est fait des amis à la paroisse locale, "Holy Angels", ainsi que dans sa famille d'accueil et dans d'autres familles qui l'ont aidé à réviser ses travaux universitaires et à améliorer



sa prononciation. Il a veillé à nourrir ces relations et aujourd'hui il vous remercie vraiment d'être venus à cette célébration.



Enfin, il est pour nous le témoin d'une simplicité de vie. Il a une façon d'être en paix avec la vie, malgré des études difficiles, deux opérations chirurgicales aux pieds et les longues convalescences qu'elles ont entraînées. Et je peux témoigner qu'il a longuement avancé sur ce chemin pas si facile.

Merci pour ce témoignage, Adela. Tu as ta place dans nos cœurs, et nous espérons que nous en avons une aussi dans le tiens.

Reçois notre bénédiction pour la suite du chemin.

Tom Giardino, SM